

Rossi vuelve a la 'pole' diez meses después

MOTOCICLISMO

Los entrenamientos dejaron a tres pilotos por encima del resto, esta vez con las Ducati menos brillantes

:: BORJA GONZÁLEZ

JEREZ. «En 2005, con Yamaha. La carrera fue muy bien, así que mañana (por hoy) espero hacer lo mismo que aquella vez». Ese fue el año en el que Valentino Rossi logró su última 'pole' en el circuito de Jerez. Y con «la carrera fue muy bien» se refirió a su famosa victoria frente a Sete Gibernau, con el adelantamiento interior en la que ahora se llama curva Jorge Lorenzo que tanta polémica generó por entonces. «Parece que en este fin de semana los tres tenemos un ritmo mejor comparado con el resto», explicó el italiano en referencia a sus dos compañeros en la primera línea de MotoGP, Lorenzo y Márquez.

Rossi volvió con el resultado de ayer a un puesto de la parrilla que no ocupaba desde la carrera de Assen de la pasada temporada y rompió la racha de trece 'poles' consecutivas españolas en la clase reina. Los entrenamientos de Jerez dejaron a tres pilotos por encima del resto, esta vez con las Ducati menos brillantes. An-

drea Dovizioso fue cuarto, pero a más de ocho décimas, mientras que Andrea Iannone sólo pudo colocarse undécimo, peor resultado que el logrado por Héctor Barberá, noveno.

«No, no, no me conformo con el podio», afirmó entre sonrisas Márquez, después de haber comentado en la rueda de prensa en inglés que con llegar al final de la carrera con las dos Yamaha ya se podía dar por satisfecho. «No, no me conformo con el podio directamente. No salgo y directamente tercero ya está bien, pero bueno... Sé que tercero sería un buen resultado.»

La de Márquez fue la única Honda que logró un buen resultado en Jerez, con Dani Pedrosa séptimo a casi un segundo, y Cal Crutchlow décimo a 1.1 en un oficial en el que brillaron los pilotos españoles: siete se metieron entre los nueve mejores, los mencionados Lorenzo y Márquez, las Suzuki de Maverick Viñales y Aleix Espargaró, Pedrosa, Pol Espargaró y Barberá.

El factor temperatura es una de las incógnitas que aún mantienen equipos y pilotos, lo que puede cambiar el planteamiento de carrera y su desarrollo. «Será una carrera de mucha concentración y de usar la cabeza, ser fino con el gas e intentar marcar la diferencia al principio si se puede, tener calma y esperar a mitad de carrera para ver cómo es el rendimiento de las demás motos», concluyó Lorenzo, que busca en Jerez recortar parte de la desventaja en la general que tiene respecto al líder Márquez.

Sin 'poles' españolas

«Estamos muy felices con Nicolo, tanto en el equipo como en la Academy», comentó Rossi tras la 'pole' de Moto3 de uno de sus pupilos, Nicolo Bulega. Junto al italiano saldrán desde la primera línea el líder Brad Binder y Jorge Navarro.

En Moto2, Alex Rins, séptimo, fue el mejor clasificado, en un fin de semana muy complicado para el catalán. La 'pole' se la llevó el líder de la general, Sam Lowes.

Nadal vuelve tres años después a una final del Conde de Godó

:: BARCELONA

BARCELONA. Tres años después de levantar su octavo título en el Trofeo Conde de Godó, Rafael Nadal vuelve a ser finalista del torneo, tras finalizar ayer al alemán Philipp Kohlschreiber, por 6-3 y 6-3, en una hora y 32 minutos.

Su rival en la final de hoy será el japonés Kei Nishikori, el hombre que le ha sustituido en el palmarés del Godó los dos últimos años y que no tuvo rival en el francés Benoit Paire, sexto favorito y al que también derrotó por la vía rápida: 6-3 y 6-2.

Nadal cimentó su duodécima victoria ante Kohlschreiber, que fue el verdugo en segunda ronda del gijonés Pablo Carreño, en la solvencia que mostró con su servicio. Hasta en tres ocasiones ganó el mallorquín su saque en blanco en el primer set, que se llevó en cuarenta minutos, tras romper el servicio de su adversario en el sexto juego.

Una vez recuperada la confianza tras ganar la semana pasada su noveno título de Montecarlo, Nadal confirma en Barcelona que se encuentra cerca de su mejor nivel. Con un tenis agresivo, el exnúmero uno del mundo llevó siempre la iniciativa desde el fondo de la pista y finalizó la primera manga sin ceder ni una sola bola de rotura.

Lo tuvo más difícil en la segunda, porque Kohlschreiber mejoró, especialmente al resto, y opuso más resistencia, minimizando errores para alargar lo que podía cada punto. Pero el mallorquín mantuvo su servicio y rompió dos veces más el de su adversario para cerrar el duelo con el segundo 6-3.

Carreño contra Verdasco

Pablo Carreño (49 ATP), por otra parte, se enfrentará el próximo martes en la primera ronda del Abierto de Estoril a Fernando Verdasco (83 ATP). En dobles, el gijonés formará pareja con el vasco Íñigo Cervantes para enfrentarse al israelí Jonathan Erlich (50 ATP) y al inglés Colin Fleming (60 ATP).



Armando, ante dos jugadores del 'cinco' gallego. J. PANEDA

El Grupo buscará la salvación en Zamora

BALONCESTO

:: MIGUEL G. CASTEJÓN. El Grupo Covadonga se impuso ayer al Estudiantes de Lugo (70-54) y se jugará la permanencia en la categoría el próximo domingo en la cancha del Chorizo Zamorano.

Los grupistas fueron a lo largo del encuentro muy superiores en el rebote al quinteto gallego, a la vez que estuvieron mucho más acertados en el tiro.

GRUPO 70 ESTUDIANTES LUGO 54

Grupo Covadonga: Valle (8), Bretón (7), Pablo Díaz (8), Armando (9), Jorge Escapa (16) -cinco inicial-, David del Busto, Alfredo (2), Elías (6), Arturo, Diego (14) y Antonio Aedba.

Estudiantes de Lugo: Andrés Corral (7), Milo (5), Marcos Luíz (8), Adrián López (15), Gullit (2) -cinco inicial-, Pablo Córdoba, Jaime (7), Beltrán (5) y Prieto (5).

Goles: 17-13, 19-11, 15-14 y 19-16.

Árbitros: Iyán y Omar González. Eliminación al local Elías y al visitante

Incidencias: partido de la jornada 21 del grupo A-8 de la Liga EBA disputado en el Pabellón Braulio García.



El equipo del Gijón Rugby, ayer con el trofeo conquistado. E. C.

El Gijón se hace con el Torneo Federación

RUGBY

:: R. D. El Gijón Rugby femenino se hizo con el Torneo Federación al vencer en el campo del Naranjo al Oviedo Rugby (0-17), después de haber ganado también en la ida en campo gijonés (32-0).

Los ensayos del encuentro disputado ayer corrieron a cargo de Marina, Fany y Clara. El último

fue transformado por la visitante Fany.

Con la victoria en este torneo, el Gijón femenino da por concluida la temporada, a la que se consolidó en el Campeonato de Castilla-León entre los mejores equipos de esta comunidad, que poseen un alto nivel.

El éxito del conjunto gijonés obedece en buena parte también a la experiencia que han aportado los entrenadores Alejandro Ribot y Santi.

Sara Moro se incorpora a los embajadores de Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016

La exgimnasta olímpica se une a la periodista Cristina Mitre, la surfista Lucía Martiño y los entrenadores Abelardo y Luis Enrique

:: I. A.

GIJÓN. Sara Moro se unió al elenco de embajadores de Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016. Con motivo de la disputa del Campeonato de España de Gimnasia Rítmica que alberga el Palacio de Deportes, la deportista presente en los Juegos Olímpicos de Sidney 2000 y Atenas 2004



Sara Moro.



Cristina Mitre.



Abelardo.



Luis Enrique.



Lucía Martiño.

recibió ayer el diploma de la acreditada como representante de su ciudad el año en la que esta fue distinguida a nivel continental.

La exgimnasta es la quinta arista de un pentágono de representantes deportivos de la ciudad que componen la periodista Cristina Mitre, la surfista

Lucía Martiño y los entrenadores Abelardo Fernández y Luis Enrique Martínez. Moro, que a los trece años dejó Asturias para irse a la capital española a desarrollar su trayectoria formativa en el Centro de Alto Rendimiento, ha sido la última en unirse a una red de figuras públicas gijo-

nesas que se comenzó a tejer con la designación de Cristina Mitre.

La directora en España y Portugal de la prestigiosa revista Women's Health inició el pasado mes de diciembre un listado que engrasaron Abelardo y Luis Enrique, que apoyaron conjuntamente el deporte en su ciudad tras el duelo de sus respectivos equipos en El Molinón. Lucía Martiño fue adherida el mes pasado a una causa que tiene en Sara Moro a su última exponente.